

9/22

水泳で全国大会4位

市内在住の土野伊織さん(蘇南中1年)が、全国JOCジュニアオリンピックカップ夏季水泳競技大会の男子100mバタフライ11~12歳の部で4位に入賞しました。

土野さんは「緊張した。自己ベストが出なくて悔しかった。次の全国大会で1位を取りたい」と話しました。



9/29



みんなに優しい日傘を!

杉本幸穂さん(東可児中1年)が発明した、くるくるパラソルが、全日本学生児童発明くふう展で特別賞の発明協会会長賞に選ばれました。また、世界青少年発明工夫展2025でも銅賞に選ばれました。

杉本さんは「たくさん受賞できてうれしい。今後も周りの人の役に立つものを作り続けたい」と話しました。

10/7



10/12



可児っ子たちが演奏を披露

可児市のじまん「一五一会」の魅力をより多くの人に感じてもらうことを目的として、イチゴイチフェスを開催しました。可児の子どもたちやその家族などによる演奏発表会をはじめ、演奏体験のワークショップやマルシェなども開催しました。

演奏発表者は「観客の前で気持ち良く演奏できた」「楽しかった、達成感があった」と話しました。